
  
“Año del Unidad, la Paz y el Desarrollo”  

  
Marco, 22 de setiembre de 2023 

CARTA Nº 005 -2023-DG-I.E.S.T.P “M”.  
  

SEÑOR  :  Mg. Jesús Gutiérrez Cangahuala  

    JEFE DE UNIDAD ADMINISTRATIVA IESTP MARCO  

ASUNTO  :  SE HACE CONOCER EL INGRESO DEL TRACTOR AL INSTITUTO  

  
Me es grato dirigirme a Usted, para saludarle cordialmente, y comunicar  

que ingresó el tractor que salió de la Institución para un mantenimiento total que 

se encontraba con más de 20 años sin usar. Fue a la mecánica de la provincia 

de Jauja. Hoy se recogió dicho tractor de la mecánica del Sr. Donato Corilla por 

los siguientes docentes: Administrador del año 2022 Ing. Ángel Villarruel 

Cárdenas, Mg Jesús Gutiérrez Cangahuala Administrador del presente año y mi 

persona como directora de la institución.  

Salió el tractorcito de Jauja llegando sin novedad hasta el Instituto distrito de 

Marco, conducido por el Personal de Servicio Sr. Rubén Caso Tolentino.  Se 

revisó todo lo que iba colocar el mecánico, faltando un pequeño foco externo de 

la parte de atrás que quedó en colocar la próxima semana.  Este mantenimiento 

fue PAGADO por el PROGRAMA 147 DE LA DREJ. Que a continuación se 

detalla   

 El año 2022 fines de diciembre el programa 147 de la DREJ designó 

presupuesto para mantenimiento correctivo por el monto de 2925 para cada 

programa de estudios. El Programa de Producción Agropecuaria solicitó 

mantenimiento del tractor que estaba sin uso por más de 20 años.  

Así mismo el coordinador del Programa solicita el traslado del mecánico Donato 

Corilla Pérez de Jauja al IESTP Marco para que el mecánico lo realiza la revisión 

para el mantenimiento y que funciona dicho tractor como se observa en su 

informe INFORME N°026- CAAPA-2022.  

Siendo el despacho de la Coordinación de Producción Agropecuaria quien 

escoge al proveedor para dicho mantenimiento. Quién entrega los materiales y 

el costo de los materiales para el mantenimiento de dicho tractor.   



 Mi despacho eleva este requerimiento al programa 147-DREJ quienes empiezan 

a trabajar directamente con el proveedor o mecánico. El 28 de diciembre después 

de varios documentos que lleva la Ing. Tatiana Manyari   y mi despacho del 

Programa de Producción Agropecuaria a la DREJ lo dan de viable el mes de 

enero.  

  

El único programa de Producción Agropecuaria fue beneficiado con este 

presupuesto por su perseverancia y seguimiento en presentar los 

requerimientos, proformas, proveedores etc.,   

  

Sin otro particular, hago llegar mi estima personal.  

  

Atentamente,  

 


